

## **Le syndicat des joueurs lui a enlevé sa délégation, apprend-on.**

Jules Denis Onana ne s'est pas allié à Samuel Eto'o en vue de l'élection du prochain président de la Fécafoot.

Lundi 6 décembre 2021, le syndicat national des footballeurs du Cameroun (SYNAFOC) a rendu public un communiqué dans lequel on pouvait lire : « Messieurs Jules Denis Onana et Emmanuel Maboang Kessack, acceptent d'apporter leur soutien total et inconditionnel à la candidature de monsieur Samuel Eto'o Fils ».

Jules Denis Onana, dans une mise au point va dévoiler son intention de faire cavalier seul, déclinant ainsi l'offre de se rallier à la super star Samuel Eto'o.

« Si vous voulez une photo de famille, vous aurez la photo de famille mais je me rallie au projet consensuel, pas aux individus. Je partage le souhait de voir notre football se réformer à travers un souffle nouveau, prenant en compte l'intérêt du football, des footballeuses et footballeurs avant tout. C'est la raison pour laquelle je compte porter ce projet jusqu'au bout », indiquera l'ancien footballeur.

Ainsi donc, à trois jours de la date de l'élection, le Syndicat des Joueurs a pris contact avec le Comité Électoral à l'effet de retirer la qualité de délégué dont devenait Jules Denis Onana au profit d'un autre qui saura respecter les consignes de vote. C'est qu'en se présentant avec un des deux votes du syndicat, il aurait pu voter pour lui-même. Et ce serait un vote perdu par le candidat soutenu par le Syndicat, rapporte le site Camfoot.

Le Synafoc estime qu'étant donné que les délégués des corps de métier ne sont pas élus mais désignés, la loi leur donne la possibilité d'en désigner un dans les délais de 72 heures avant l'élection, ajoutent nos confrères.

---